

Comisión de Justicia realiza Audiencia Pública: “La Reforma del Sistema de Justicia: Retos y Perspectivas”



La Comisión de Justicia y Derechos Humanos, presidida por el legislador Alberto Oliva Corrales, llevó a cabo la audiencia pública denominada “La Reforma del Sistema de Justicia: Retos y Perspectivas”, con el fin de informar y ampliar el debate sobre las leyes aprobadas vinculadas a la reforma del sistema de justicia.

El evento se realizó en el Auditorio del Gobierno Regional de Ica y contó con la presencia del viceministro de Justicia, doctor Fernando Castañeda; el doctor Aldo Martín Figueroa Navarro, juez supremo titular del Poder Judicial; Johnny Olivares Landeo, vicegobernador de Ica; Jorge Navarro Oropeza, consejero regional de Ica; Carlos Villena Changaraqui, representante de la PCM; Carmen Guayre Broaño, presidenta de la Junta de Fiscales de Ica; Luis Leguía Aguirre, decano del Colegio de Abogados de Ica; y Cecilia Sandoval Vargas, directora encargada de los Centros de Emergencia Mujer, quien opinaron sobre las últimas leyes aprobadas.

Durante el desarrollo del evento, el presidente de la Comisión de Justicia, Alberto Oliva Corrales, expuso sobre el trabajo legislativo de la comisión que preside y sostuvo que la crisis del sistema de administración de justicia responde a problemáticas en materia de accesibilidad, sobrecarga procesal, falta de independencia de los jueces, entre otros. Por esta razón, resulta indispensable la necesidad de la reforma en nuestro país. Del mismo modo, el viceministro de Justicia, Fernando Castañeda, explicó sobre el estado de los proyectos de ley presentados por el Ejecutivo y recalcó la importancia de la colaboración de las instituciones involucradas en el marco de la reforma del sistema.

El presidente de la Comisión de Justicia, Alberto Oliva Corrales, agradeció la presencia de los invitados y manifestó que, a través de los proyectos de ley que han sido objeto de estudio, ha demostrado su firme decisión de sentar las bases de una reforma judicial en nuestro país para afrontar la grave crisis de corrupción.

Lunes, 24 de mayo de 2019